



23.09.2025

Frutigen: Rücktritt des Feuerwehr-Kommandanten

Stefan Schindler hat am 20. September 2025 seinen sofortigen Rücktritt als Kommandant der Feuerwehr Frutigen bekanntgegeben. Er war seit dem 1. Dezember 2022 im Grad eines Majors in dieser Funktion tätig. Diesem Rücktritt gingen mehrere Gespräche innerhalb des Kommandos, des Kaders und der Mannschaft sowie der politischen Führung voraus. Unterschiedliche Auffassungen führten schliesslich zum Rücktritt des Kommandanten.

Das Kommando der Feuerwehr wird zusammen mit der politischen Führung die aktuellen Strukturen überprüfen. Bis zur Neuwahl eines Kommandanten durch den Gemeinderat wird der bisherige Stellvertreter Bernhard Steiner das Kommando ad interim übernehmen.

Der Gemeinderat bedauert den Rücktritt von Stefan Schindler und dankt ihm für seinen grossen Einsatz.

Gemeinderat Frutigen